
CONSEJO DEPARTAMENTAL DE FÍSICA 
 

Reunión Nº9  
10/10/2014, 10:00 hs 

 
 
ACTA DEL DÍA 

 

Presentes: D. Cabra (Jefe del Dpto.), A. Iucci, S. Stewart, L. Damonte, G. Darriba, D. Actis, A. 
Hernandez. 

Temas pendientes: 

● Notas:  
o El Dr. Jorge Tocho solicita el aval del Consejo Departamental para que el CIOp sea 

considerado Unidad de Investigación de la la UNLP tomando como Dpto. de referencia de la 
Facultad de Ciencias Exactas, este Departamento de Física. Se posterga para su análisis en 
función de otros convenios entre centros de investigación y la UNLP (por unanimidad, 6 votos). 

Temas Nuevos: 

● Notas:  
• En referencia a la renovación de los cargos de AD y AA del personal del Museo de Física, su 

Directora Dra. Cecilia von Reinchenbach presenta la documentación que le solicitara este 
Consejo en su reunión Nº7 del 29/9/2014, la que se describe a continuación: 
o Copia del Proyecto de la Propuesta Educativa del Museo de Física aprobado en el marco 

del Programa de Apoyo a Propuestas de Mejoramiento de la Enseñanza de la Facultad de 
Ciencias Exactas. 

o Curriculum Vitae de los docentes designados en los cargos AD. 
o Analíticos de los Estudiantes designados en los cargos AA. 
o Plan de Actividades Individuales. 

Se posterga para su anáisis (por unanimidad, 6 votos). 
• El Dr. Carlos Della Vedova invita al Jefe del Dpto. de Física a participar de las 4º  Jornadas de 

Química Inorgánica a llevarse a cabo en el edificio del Ex-Liceo entre los días 20 y 21 de 
octubre del corriente año. El acto de apertura se llevará a cabo el día 20 a las 8:30 hs donde 
además se presentará el nuevo edificio del Cequinor, el cual se encuentra en vías de 
terminación. Este Consejo toma conocimiento (por unanimidad, 6 votos). 

 
• La Ing. Karen L. Salcedo Rodriguez informa (y espera se tomen medidas al respecto) que entre 

los días 18 y 19 del corriente desaparecieron algunas de sus pertenencias personales que se 
encontraban en la oficina Nº 16 de nuestro Departamento. 

• Las Dras. Marcela Taylor y Claudia Rodriguez Torres informan (y expresan su preocupación) 
que en dos ocasiones (19/9 y 8/10 del corriente año) encontraron su oficina abierta al llegar a 
su trabajo durante la mañana de los días citados siendo que la noche anterior la puerta había 
sido cerrada con llave.  

Este Consejo toma conocimiento de los hechos acaecidos y arbitra los medios para encontrar alguna 
solución (por unanimidad, 6 votos). 
 
• Justificación de Ausencias: 

o El Sr. Enrique Neyra solicita Justificación de Ausencias entre los días 13 y 24 de octubre del 
corriente año, para asistir a la Conferencia Internacional de Óptica, Fotónica y Fotociencias a 
desarrollarse en La Habana, Cuba. Se aprueba ad referéndum de la firma del Prof. de la 



materia Dr. Martín Schvellinger (por unanimidad, 6 votos). 
 
• Comisión de Investigaciones: 

o La Dra. Laura Damonte solicita un cargo de Profesor Visitante para la Lic. Giulia Longo, quien 
se encuentra realizando la carrera de Doctorado en la Universidad de Valencia y visitará 
nuestro Departamento durante el mes de noviembre del corriente. La Comisión de 
Investigaciones recomienda a este Consejo designar a la Lic. G. Longo en un cargo de auxiliar 
docente. Este consejo hace suyo el dictamen de la comisión y propone designar a la Lic. Longo 
en un cargo de JTPDE durante el mes de noviembre (por unanimidad, 6 votos). 

 
Temas Nuevos: 

• Renovación de la comisión del LEF. Se informa al consejo que se les ha hecho saber a los 
consejeros No-Docentes acerca de la ausencia de un miembro de su claustro en dicha comisión.  

• Pedido de informe de actividades a la Dra. G. Punte acerca del mejoramiento del LEF. Este 
consejo le solicita a la comisión del LEF un informe de actividades de lo realizado durante el 
corriente año (por unanimidad, 6 votos). 

• Organización del llamado a concurso de cargos PADS y discusión de potencial(es) llamado(s) a 
concurso de cargos de PTDE y/o PTDS. Se posterga para la organización del llamado a concurso 
de PADS y para discutir potenciales llamados a concurso de  cargos de PTDE y/o DS (por 
unanimidad, 6 votos). 

• Solicitud de fondos para cubrir gastos de viajes de dos materias de la carrera de Física Médica. Se 
eleva a la comisión de finanzas del HCD para su análisis (por unanimidad, 6 votos). 

• Nota de los consejeros alumnos relacionada con supuestas problemáticas en la cursada de Física 
Gral. III del 1º semestre de 2014. Este consejo toma conocimiento de lo declarado por los alumnos 
y propone que los consejeros estudiantiles se reúnan con la profesora de la materia con el fin de 
que planteen la problemática expresada y encuentren una vía de solución (por unanimidad, 4 
votos, se abstuvieron los representantes alumnos A. Hernandez y D. Actis quienes firmaron la 
nota). 
 

 


